

# UNE FEMME ENGAGÉE POUR NOS ENTREPRISES

"Mon ambition : porter la voix  
des chefs d'entreprises sur le  
territoire"



Virginie GACHON,  
Co-Dirigeante EUROPA COURSES  
Présidente de la CARSAT AUVERGNE  
Vice-Présidente du MEDEF Puy-de-Dôme

Après plusieurs années d'expériences professionnelles dans le domaine de l'automobile en région parisienne, Virginie, née en Auvergne, décide de revenir dans le Puy-de-Dôme.

Audacieuse, d'un caractère affirmé, son goût pour le challenge l'encourage à créer sa propre entreprise, avec une volonté de participer activement au développement économique de son territoire. C'est donc en 2008, qu'elle décide de passer le cap en rachetant avec son mari l'entreprise EUROPA COURSES, spécialisée dans le transport terrestre et la logistique à Clermont-Ferrand.

Adhérente au MEDEF Puy-de-Dôme depuis plus de 10 ans, son goût pour le sens des responsabilités l'amène très vite à s'engager au sein de l'organisation patronale. Virginie souhaite porter la voix des chefs d'entreprise en Auvergne ! C'est la raison pour laquelle elle se lance à la découverte de nombreux mandats et prend la Vice-Présidence du MEDEF Puy-de-Dôme en 2019.

Mandataire engagée, elle souhaite avoir un impact sur le territoire. Ainsi, Virginie s'épanouie pleinement en tant que Vice-Présidente de la section commerce du Conseil des Prud'hommes de Clermont-Ferrand. A travers ce mandat qu'elle affectionne particulièrement, Virginie se découvre une passion pour le droit et est très fière d'œuvrer pour le dialogue social. Également Présidente de la CARSAT Auvergne, elle fait part de l'enrichissement intellectuel que ce mandat lui procure.

Tous ces engagements signifient beaucoup de responsabilités et de temps mais c'est pour elle également l'occasion de faire de belles rencontres et de prendre de la hauteur sur des sujets passionnants !

*Interview réalisée le lundi 27 février 2023*